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Selbstvorstellung

Hallo Freundinnen und Freunde,

über mich: ich habe kürzlich mein Studium der Astrophysik
abgeschlossen. Hier im KV bin ich Teil des Sprecher*innen-
Teams der AG ÖkNaWiFi und beschäftige mich vor allem mit
Gerechtigkeitsfragen rund um Wirtschatfs- und Finanzpolitik.

Die aktuelle Lage der Gesamtpartei muss ich euch nicht
erklären. Umso wichtiger ist es mir, einen konstruktiven Diskurs
über Sachthemen wieder anzustoßen, der aus meiner Sicht
aktuell auf allen Ebenen zu oft von Personalfragen überlagert
wird.

Als BDK-Delegierter letztes Jahr habe ich festgestellt, dass diese Aufgabe viel mehr beinhalten kann
als nur an der richtigen Stelle die Stimmkarte zu heben. Es geht auch darum sich unter das Volk zu
mischen, zuzuhören wo es anderswo am Schuh drückt und sich zu vernetzen - denn gemeinsam
werden die Lösungen immer besser. Darum habe ich auch die letzte LDK besucht, um dort Gespräche
weiterzuführen und die Themen, die uns im KV beschäftigen, konstruktiv zu setzen. Unsere Partei ist
voll mit Leuten, die gute Ideen haben und es braucht Leute, die diese an den richtigen Stellen in den
Diskurs bringen. Wer mit mir gearbeitet hat weiß, dass ich konstruktiv und sachortiert an Probleme
herangehe.

Und weil das aktuell scheinbar ein Hot-Take ist, hier nochmal ein paar Worte zum Thema Vertrauen:
Ich betrachte das Amt eines Delegierten als ein Amt, dass den KV repräsentiert. Ich möchte nicht auf
die LDK um meine persönliche Agenda durchzuziehen, sondern um Gespräche zu führen, die kreative
Ideen und neue Ansätze zu pushen für Leute, die das aus welchen Gründen auch immer nicht selber
können. Darum bin ich auch Fan des Konzepts von KV-Voten, die ich sehr ernst nehme. Es ergibt Sinn,
dass ein großer KV wie Münster bei manchen Themen eine interne Standortbestimmung macht und
sich dann gesammelt der nächst-höheren Ebene stellt. Ich fände es fahrlässig und dem KV schadend,
sich dem bewusst - und noch schlimmer mit Ansage - zu widersetzen. Das schadet dem Standing des
KVs und damit der Arbeit von allen anderen daraus, die etwas bewegen wollen. Auf lange Sicht bringt
so ein unkollegiales Verhalten nur Probleme mit sich.

Bei Fragen bin ich immer für ein Gespräch zu haben.

Beste Grüße,

Nicolai
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